

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

OBJET :

Cahors et le Lot : centre de recherche des doctorants

Plus de 30 doctorants issus de tout le pays ont passé la semaine du 12 au 16 mai à Cahors dans le cadre des Doctoriales. Cet événement professionnel dédié à l'innovation mobilise des doctorants de disciplines différentes mais complémentaires afin de proposer collectivement des projets innovants. Le séminaire résidentiel est organisé par l'École des Docteurs de Toulouse. *"qui a souhaité renouveler l'organisation des Doctoriales à Cahors car la ville et son centre universitaire répondent au cahier des charges du séminaire et offrent des conditions privilégiées pour l'accueil des doctorants"*, explique Axelle Collinet, organisatrice des Doctoriales. Cette année, la thématique « Inclusion et Territoire » a mobilisé plusieurs acteurs locaux du tourisme et de l'insertion attentifs à l'intelligence collective de ces chercheurs qui ont choisi le Lot pour phosphorer.

« En étant sélectionné pour accueillir cet événement, le Centre universitaire Maurice-Faure est reconnu dans sa dimension de lieu de recherche appliquée au territoire avec la question de l'inclusion, rappelle Bernard Delpech, vice-président du Grand Cahors à l'enseignement supérieur, à la recherche, à l'innovation, à la vie étudiante et à la jeunesse. »

Répartis en 5 équipes, les doctorants ont pu se projeter dans la peau de porteur de projets et répondre à des problématiques soulevées localement par des partenaires tels que : l'ESAT de Boissor, Lot Numérique, l'École d'audioprothèse de Cahors, l'Institut des jeunes aveugles ou encore l'Office de Tourisme Cahors - Vallée du Lot et le Musée Henri-Martin. Le vendredi 16 mai, au terme du séminaire, chaque équipe a été invitée à présenter son projet innovant devant un jury d'experts et de chercheurs locaux. Deux chercheurs se sont distingués cette année avec l'équipe « MALBEC » qui a obtenu le prix décerné pour son travail sur l'insertion professionnelle des publics en situation de handicap et l'équipe « VALENTRE » qui a présenté un projet innovant pour faire vivre une expérience muséale multisensorielle au cours d'un même parcours de visite.

Cet événement confirme la capacité du Grand Cahors à accueillir des démarches innovantes grâce à un écosystème engagé : en témoigne la mobilisation de l'ensemble des acteurs réunis à cette occasion.

Contact : Julien BASTIDE / 06 58 49 31 17 / jbastide@grandcahors.fr / www.cahorsagglo.fr

Contact presse : Annette CASTEL GAY
Directrice adjointe du service communication
Ville de Cahors / Grand Cahors
acastelgay@grandcahors.fr
06 68 13 03 20